



6月こぼとだより



2024. 6.3
こぼと保育園

紫陽花が少しずつ咲き出して、梅雨を意識する季節となりました。子ども達は、「プール、いつから入れる？」と聞いてきて、早くプールに入れることを心待ちにしている様子です。プールを設置し、水遊びの安全研修を行った後にプール遊びを楽しみたいと思っています。

親子遠足、ご参加ありがとうございました

遠足当日はあいにくの雨模様となり、“今年こそは愛宕山公園に行こう！”と思っていたのですが（昨年も雨）、今年もフォーゲルパークとなりました。

でも、遠足＝大きなバスに乗れるという思いの子ども達も多く、保護者の方の手を引いてバスに向かう子ども達の姿やバスから外を眺める嬉しそうな表情に喜びが伝わってきました。また、のんびりと鳥たちと触れ合いながらの親子の時間も温かい空気に包まれていたように感じました。同じ行き先でも遠足を楽しめようで良かったです。

今回の遠足は、他の園と一緒に、現地でお弁当を食べられなかったり、また、最終的に何処に行くことに決まったのかというお知らせのメールがなかったりと、ご迷惑をおかけして大変申し訳ございませんでした。今回の反省を次につなげていきたいと思えます。

～遠足の感想～

フォーゲルパークでは、えさやりをしたり鳥クイズをしたり、そしてふくろうショーでは、幸運なことに選ばれてショーに参加したりと家族で楽しい思い出が出来ました。お友だち親子と一緒に過ごす時間はとても楽しかったです。

～亀岡そうすけくん～

ほし組の友だちをフォーゲルパークで見つけては、嬉しそうに一緒に鳥を見たり、写真を一緒に撮ってもらったり、ふくろうショーを見る時もほし組の友だちを誘って友だちで並んで見ていて、友だちと過ごすことがはなにとつては、大切で楽しい時間になっているんだなと嬉しく思いました。～中本はなちゃん～

裸足って気持ちいい！



保育園では基本裸足で遊んでいます。裸足で、地面の感触や温度など刺激を感じます。この適度な刺激が、脳細胞を活発にさせ自律神経をたくましく育てます。また裸足での生活は血行が促進され、免疫力を高め病気をしない身体作りに繋がっています。また土踏まずの形成に役立つと共に、五指が発達します。良いことづくめ裸足。園庭の石ころを取り除き、裸足でしっかり遊びたいです。

新しい職員紹介・・・今年度からこぼと保育園で働かせて頂くことになりました、持田かのんです。私自身こぼと保育園出身なので、保育士としてこぼとに帰ってくる事ができてとても嬉しいです。走ることが大好きなので、子どもたちと自然に沢山ふれ、身体を動かして遊ぶことを楽しみ、子どもたちに寄り添った保育をしていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

*テストメールについて

6月4日(火) 午前中にテストメールを送らせて頂きます。メールが届きましたら、朝の受付表の所に確認表を置いてありますので受信の有無を記入してください。りす組は担任まで受信の有無をお知らせください。

*メディア研修について

6月27日(木) にほし組ばら組の子どもたちを対象にメディアについてのお話をしてもらいます。よろしくお願いいたします。

おたんじょうび おめでとう

ほし組

ばら組

こぐま組

こじか組

りす組



6月の行事予定

1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	保護者会役員会19:00～
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	笹巻物販
12	水	
13	木	
14	金	バザー実行委員会19:00～
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	3歳児部会(こぼとにて)
19	水	お弁当の日
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	年長合同リズム
27	木	メディア研修(園児対象ほし組ばら組)
28	金	誕生会 学童懇談会18:30～
29	土	
30	日	
31	月	